

Ciudades

¿Qué llamado realizan desde los restaurantes del corredor hacia el Valle del Cauca?

Comerciantes de restaurantes del corredor hacia el Valle del Cauca insisten en la solidaridad para evitar cierres por colapso del puente sobre el río La Vieja. Además, un grupo de empresarios están promoviendo iniciativas de apoyo para el sector



Restaurantes en sector de vía hacía el Valle del Cauca- Vanessa Porras



Bogotá Directo
Ariel Delascasas



Vanessa Porras Valderrama

20/04/2023 - 18:25 h COT

Armenia • Frente a la contingencia por la caída del puente sobre el sector del Alambrado entre el Quindío y Valle, el sector gastronómico se ve altamente golpeado. **Precisamente el empresario Jhon Freddy García del restaurante Parador de Camioneros de Calarcá que esta ubicado en el kilometro 2 vía al Valle** señaló que la situación es crítica porque dependen en un 90% de los transportadores y **al generarse la contingencia no hay dinámica comercial.**

Bogotá

La Luciérnaga

con Gabriel Delascasas

Directo

16:00h



19:00h

Hable con el programa

Programación

19:00 Hora 20 con Diana Calderón

21:00 El Alargue con Steven Arce

22:00 Conversando con Santiago Rojas